

# Wusstest du, dass...

Pastor Wolfgang Boten (ehemaliger Vorstandsvorsitzender der DIKAO Flensburg)  
in der Presseerklärung vom 08.11.10 folgendes erklärt hat:

„Die DIAKO hat dem Verzicht auf diesen Eingriff [Schwangerschaftsabbruch] zugestimmt und die ethische Position des katholischen Trägers zum Schutz jedes Lebens akzeptiert. Diese Entscheidung traf die DIAKO aufgrund der insgesamt niedrigen Zahl der an der jetzigen Klinik durchgeführten Schwangerschaftsabbrüche. Die Vereinbarung zwischen den beiden Krankenhausträgern DIAKO und Malteser sieht vor, dass im Falle einer unterschiedlichen Beurteilung der ethischen Position zu folgen ist, die dem menschlichen Leben den weitreichendsten Schutz ermöglicht. Daher werden bis auf medizinisch induzierte Notfallbehandlungen in Folge ambulanter Schwangerschaftsabbrüche nur im begründeten Einzelfall auf Basis besonderer medizinischer Indikationen stationäre Schwangerschaftsabbrüche im MALTESER-DIAKO Klinikum erfolgen können.“

<http://bitly.ws/9MSS>

**Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. [safeabortionday.noblogs.org](http://safeabortionday.noblogs.org)  
#28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice**